



TOP NEWS

のぼりについて

みなさんこんにちは、本日は「グローバルのぼり」を私、寺本俊介が作成いたしましたので、報告させていただきます。

目的としては、グローバルが販売などを行った際になかなか認知されていないことが多く、一目で部活名を覚えてもらうために作成しました。

デザインのポイントとしては、文字に蛍光オレンジ、背景に黒を入れることにて、グローバルの可愛いロゴや、部活名などが目立つよう工夫しました。



企画班

1年生企画

雲海を見よう！

服部、岩本、畑中、細尾は津和野町の雲海を見に行くイベントを企画しています。

グローバル・ラボの部員は津和野城跡から見える雲海を見たことがない人が多かったため、このイベントを計画しました。

キノコ栽培

1年生はキノコ栽培に挑戦します！先日はきのこのこの原木を切りに行きました。木を切り倒す向きは山の斜面に見立てるために斜めに切り倒す。など、いろいろなことを教えてもらいました。疲れましたが、楽しかったです！

畑班



外ではグローバルの畑班が作った薩摩芋で焼き芋を作り、無料配布しました。とても楽しかったです！！

イモモンデ

11月4日伊藤、大西、大屋が企画したイモモンデ食堂では規格外のため捨てられてしまうイモを使ってお菓子を販売しました。



MEMBER INTRODUCTION

なぜ「地域みらい留学」で津和野を選んだか

2年生の小俣真央です！東京都八王子市出身です。私は地域の人と交流がしたかったので、町の人と密接に関われるツコウを選びました。他の地域みらい留学の学校と迷っていたのですが、実際に津和野町に訪れたときに、歴史や自然に魅了されて津和野町一択にしました。実際に入ってみて、地域の人との交流をたくさんできています！



EVENT

安蔵寺山登山

11月4日、安蔵寺山のハイキングに参加してきました！一昨日の大雨を感じさせない晴天で、山頂からの景色はとて綺麗でした。ハイキング後に食べた猪肉とキノコの汁も美味しかったです！充実した休日になりました！

